



La CDHEZ promueve Talleres de Prevención del Acoso Escolar

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), promueve Talleres de Prevención del Acoso Escolar para las instituciones educativas, a través de conferencias y actividades recreativas, para la promoción y difusión de los derechos humanos y la cultura de la paz.

La Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ acudió con el equipo del Organismo Defensor de los Derechos Humanos al Taller de Prevención del Acoso Escolar, que se impartió en la Escuela Primaria “Francisco I. Madero” de la Comunidad El Orito, Zacatecas, para fomentar el respeto a los derechos humanos y obligaciones de las niñas y niños.

Dimas Reveles expresó que, la Institución que encabeza, tiene un compromiso para erradicar la violencia escolar, siendo una problemática que continúa afectando a las y los estudiantes, porque la violencia escolar no solo daña físicamente a quienes la sufren, sino que también deja cicatrices emocionales y psicológicas, que pueden ocurrir a temprana edad y les afecta para toda su vida.

Enfaticó que es imperativo que, las instituciones, sociedad civil y la comunidad educativa, caminemos de la mano con acciones concretas y efectivas para prevenir y abordar la violencia escolar en todas sus formas, promoviendo una cultura de respeto, tolerancia y empatía entre las y los estudiantes.

Durante el Taller, se impartieron conferencias sobre los derechos de las niñas y niños, así como de sus obligaciones; además de pláticas para docentes sobre la prevención de la violencia escolar, así como, actividades lúdicas con las y los estudiantes de los seis niveles académicos para promover el respeto entre la comunidad educativa.